



*Cantares y Villancicos  
para una nueva Navidad*

*Rosario del Carmen García Romero*

# POST PORTADA

*¡Consolatrix Afflictorum!*

*¡Mater Pietás!*

*¡Mater Amantísima!*

*¡Ora pro novis!*

REGISTRO, © ETC.

“Cantares y Villancicos”  
Para una nueva Navidad

*Rosario del Carmen García Romero.*

## INTRODUCCION

Querid@ herman@, amig@ lect@r: “Cantares y Villancicos” es un pequeño “preparativo” poético hacia la nueva Navidad que esta por llegar este año 2.009 ... “Cantares y Villancicos” es, en si mismo, el sueño de un corazón poeta y sobre todo cristiano que pretende dar la bienvenida a Jesús Nazareno desde su “cuna”, es decir, desde el centro mismo del Portal de Belén donde Cristo vino al mundo para salvarnos.

Con él quisiera llegar a vuestros corazones; vincularme con vosotros en la andadura del redescubrimiento del autentico sentido de la Navidad. Apartar lo superfluo, lo vano, lo “engañoso” que cada vez mas rodea a esta entrañable y hermosa fiesta, y ahondar en lo extraordinario, lo bello, lo indescriptible y sobre todo lo cristiano que de por si adorna con la hermosura de la sencillez del Niño Dios, su venida al mundo...

La prosa y la poesía, se fundamentan en este hecho para ofrecerle al “Niño” nuevas nanas; para entregarle a Maria palabras llenas de amor; para ofrecerlos a vosotros, hermanos y amigos, la manera mas real de ver y sentir la verdadera Navidad...

Pero, “Cantares y Villancicos”, nace con un objetivo primordial: Desgraciadamente hoy en día, siguen existiendo “portales de Belén”, “pesebres”, familias pobres, como aquella Sagrada, que viven solo de la caridad de los hermanos...

Hay muchos “cristos” en la calle, que no tienen pan, que no tienen casa, que no tienen sonrisa. Estos “cristos” hambrientos y necesitados de esperanza, lo son en Navidad y fuera de ella... De Enero a Enero, un año con otro...

Sin lugar a dudas, muchos son los movimientos sociales que, en este tiempo que nos ha tocado vivir, buscan manos solidarias para ayudar a tantos necesitados que, cada vez están mas cerca de nosotros de lo que realmente creemos. Pero concretamente CARITAS, desenvuelve su labor solidaria todos los días del año, con la sonrisa del Niño Dios en los labios; con la alegría de repartir, no solo pan, sino también AMOR; con las manos abiertas de par en par, y el corazón dispuesto a entregarse sin medida...

La labor que realiza CARITAS, no cabe, ni mucho menos en un libro como este, pero mi voluntad es aportar junto a todos vosotros, una gota de esperanza a los mas desfavorecidos de nuestro entorno, y ofrecerles con “Cantares y Villancicos” un grano de arena económico, destinando el 100% de esta “pequeña obra”, a la GRAN OBRA SOCIAL DE CARITAS DE CARTAGENA.

Por ese motivo, más que por ningún otro, os animo a que leáis este libro, a que miréis al Nazareno en su cuna de Belén, y a que en El veáis no solo al Dios y al Hombre, sino también al hermano necesitado que está en la calle, que pide pan y abrigo, que pide esperanza y que, como buenos cristianos debemos de acoger en nuestros corazones.

No miréis el libro como un rico manantial de versos, no lo es... mirarlo más bien como un sencillo testimonio de amor a Cristo, a Maria y a nuestros hermanos necesitados, desde el primer suspiro de la Navidad, desde su primer resplandor en Belén de Juda, entre la humildad de un pesebre...

“Cantares y Villancicos” es un “sueño de esperanzas”, que sinceramente me gustaría compartir con vosotros, y con ello por un momento, haceros sentir desde el corazón esta nueva Navidad que está por llegar.

**Rosario del Carmen García Romero.**